

les personnes intéressées peuvent intégrer l'EPT sans qu'un groupe ne soit constitué.

De ce fait, la procédure d'admission est devenue plus lourde et plus évaluative, et représente un véritable défi: elle inclut des entretiens de conseil et d'évaluation des aptitudes, un cours de grammaire de base, et des évaluations par matière. En novembre 2022, une candidate a abandonné la formation au cours de cette procédure.

A l'heure actuelle, les personnes intéressées qui cherchent conseil pour déterminer si une telle formation

pourrait leur convenir ont des parcours préalables et des motivations de tous ordres. En principe, elles se montrent positives à l'idée de suivre une formation adaptée à leurs besoins tant sur le plan du contenu que de l'organisation.

Manifestement, il n'y a plus guère de personnes jeunes et socialisées dans l'Eglise parmi les personnes intéressées par la théologie. La charge de travail liée aux conseils sur le contenu de la formation a augmenté. A la fin de l'année sous revue, personne ne suivait la formation, mais plusieurs candidates et candidats étaient en cours d'admission. ■

Commission Jurassienne de Liturgie (CJL)

 Carole Perez
et David Kneubühler

Rassemblement

Notre commission s'est retrouvée à l'automne avec plusieurs collègues pasteures et pasteurs ainsi qu'organistes autour de la thématique des services funèbres. Nous voilà bien au cœur de nos ministères avec toutes les questions que peuvent soulever nos pratiques d'accompagnement en cas de deuil et de célébration des cultes d'adieu. Nous avons commencé une réflexion et un travail de compilation autour des textes liturgiques utilisés dans le cadre des services funèbres,

à la fois classiques et spéciaux. Au printemps 2023, le travail se poursuivra avec l'idée de pouvoir proposer un support de ressources liturgiques accessible à toutes et tous, sous format papier et numérique.

Nous nous réjouissons de pouvoir continuer à proposer de telles journées de travail et d'échanges pour réfléchir à nos pratiques, nos habitudes et pourquoi pas nous laisser porter par un vent de nouveauté dans nos liturgies. ■

La rencontre des motards à Sumiswald a également été placée sous la devise «Soigner les héritages – ouvrir des espaces».



Commission des stages (COMSTA)

 Marc Balz

Un engagement au service de la relève

La commission des stages (COMSTA) a accueilli Pierre Zingg, représentant du Conseil de l'Eglise du Jura, qui succède à Jürg Furrer, démissionnaire après 10 ans de fidèle participation. Elle s'est réunie à 5 reprises, a validé les stages de deux pasteurs et deux pasteurs ainsi que d'une diacre. Elle a également réfléchi de manière approfondie au parcours de formation de nos stagiaires ainsi qu'au processus d'évaluation des stages, ce en dialogue

avec les autres Eglises romandes et en lien avec l'Office protestant de la formation (opf) qui est responsable de leur formation théorique.

Parallèlement, la COMSTA a décidé d'accueillir deux nouvelles stagiaires pour les années 2023-24 et s'est engagée activement pour la mise en place de ces deux stages. L'engagement des 7 membres de la commission est pour ses membres une source de reconnaissance et de motivation. ■